



# がんになっても いきいきと!

いきいき和歌山がんサポート理事長 谷野裕一

(102)

## タンパク質の摂取で減量

めでいないし、運動も週1回1時間です。では何をしたのでしょうか?

タネ明かし。食事の変更です。バランスでいうと、糖質5、野菜3、タンパク2くらいだったのを、糖質2・5、野菜4、タンパク4くらいにしました。糖質を半分にタンパクが倍ですね。タンパクは運動していない人で体重×1kgですから、60kgの人は60kgです。運動すれば1・5倍の90kg。でも、これだけタンパクを取るのは大変です。豚バラ肉だと私はこれまで100kgぐらい食べていますが、100kg中のタンパクは10kgで38.5kgです。60kgのタンパクを取るためにには、豚バラだと600kg、2300kgもあります!

豚バラは若者かスポーツ選手の食べるものだと確信しました。でも、もも肉な

ら100kgでタンパクは20kg、180kgなので、60kgなら300kg、540kg

を混ぜて食べていますが90kgまで取るのはかなり難しいので、僕は飲むプロテインの「ザバス」も飲んでいます。前は

プロテインというと気持ち悪かったのですが、おいしくなります。他の納豆、豆の総菜、ちくわなど

1ペースでも安いです。モモと同じです。ス

よね。他に納豆、豆の総菜、ちくわなど

の低たんぱくのものから、低いカロリーで高タンパクのものに切り替えると痩せ

ていくし、タンパクも十分取れるようになります。自炊して

いたので、自分で試せるのがいいです!

乳がんの治療を始めるにあたって、これまで低たんぱくに

気を付けてきました。術後の傷の感染が多かったり、胸水などの水がたまりやすかつたり、薬の治療による副作用がかつたりなどいろいろ起こりやすいから

です。これまで栄養士さんに頼んでいましたが、これからは自分も心掛けて運

動、高タンパク食を話していきたいと思います。皆さんも気を付けてね!

コロナは第7波かと思ってドキッとしたが、違いましたね。春休みのお出掛けが増えただけなので、地方で増えていますが都市部では順調に減っています。ゴールデンウィークでまた増えるでしょうけど、季節は抜群ですから、今までどおりの対策で散歩を楽しみましょう。

今回はお約束の「タンパク」の話です。私は3ヶ月で、70kg手前から順調に4kg落ちました。体が軽くなり、前の服も着られるようになりました。無印の若者みたいなズボンも抵抗なく買えます。「よっしゃっ」と感じですね。お酒もや

りました。今日はお約束の「タンパク」の話で、600kg、2300kgあります!

豚バラは若者かスポーツ選手の食べるものだと確信しました。でも、もも肉なら100kgでタンパ

クは20kg、180kgなので、60kgなら300kg、540kg